

今年も暑かった！シーサイドギャラリー2011夏



4



2



1

写真1・2投げキッス大会でいろいろ釣れたよ。3気持ちもほぐれる砂浜ヨガ。4フラダンスのルアナと楽しい仲間たち。5にぎわう露店。6・7盆踊りには竜馬や弥太郎も参加。8夜空を彩る鮮やかな花火。



3



5



6



8



7

8月15日に行われた「シーサイドギャラリー2011夏」。町内外からたくさんのお客さんが訪れ、夏の1日を楽しみました。松原、浜、海に囲まれた会場の雰囲気や、花火大会がととてもよかったという嬉しい声も届いています。翌日の朝には、地元サーファーらが自主的に会場周辺のゴミ掃除を行ってくれました。祭りにご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。

敗れましたが、集まった観客は真夏の熱戦を楽しんでいました。



始球式は大方中野球部キャプテン道倉幸柁くん。

大方球場で高知FD公式戦

8月13日、黒潮町で初となる四国アイランドリーグプラスの公式戦が行われ、大方球場に親子連れなど425人が訪れました。この日は高知ファイティングドッグス(FD)と徳島インディゴソックスの対戦。結果は2-4でFDが敗れましたが、集まった観客は真夏の熱戦を楽しんでいました。

今年で10年あつまれ魂拓人
人権問題をテーマに活動する住民グループ「魂拓人」が、「自分らでできることから始めたらいいか」と祭りを始めて、今年で10周年。8月6日、黒潮一番館で行われたイベントは、記念のもち投げに始まり、ライブや人権ウルトラクイズ、パンスト相撲などで盛り上がりました。



森秀一さんの歌で踊る「人の値打ち音頭」。